

31 MARS 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

ARQUUS a lancé son plan de continuité d'activité pour soutenir les forces terrestres

ARQUUS a lancé un plan complet de continuité d'activités, destiné à soutenir au mieux l'armée de Terre, engagée sur tous les fronts, sur le territoire national comme en opérations extérieures. Pour aider les armées à faire face à la multiplication des engagements et à l'accélération des rythmes opérationnels, ARQUUS met à leur disposition l'ensemble de ses parcs de véhicules immédiatement disponibles, ainsi que ses capacités en matière de soutien.

La semaine dernière, ARQUUS a réalisé un inventaire complet des moyens qui pouvaient être rapidement mis à disposition des armées. Cet inventaire a notamment permis d'identifier des parcs de près de 300 véhicules blindés ou non blindés, neufs ou revalorisés, présents sur les sites. Un dialogue a été aussitôt établi avec la DGA et la SIMMT pour permettre la livraison de ces moyens, principalement destinés à l'armée de Terre, malgré la suspension des activités des sites de production.

Ainsi, à la demande et en coordination avec la DGA, le service de la qualité de la DGA a pu procéder aux opérations de vérification sur le site ARQUUS de Garchizy, de 13 VAB spécialement adaptés aux exigences des opérations extérieures. A l'issue, ces 13 VAB ont pu être remis à l'armée de Terre. Ils complètent une série de 40 véhicules initiée l'année dernière, qui permettra de renforcer les moyens à disposition des forces engagées sur Barkhane.

Une autre opération, lancée la semaine dernière, a permis au service de la qualité de la DGA de réaliser, sur le site ARQUUS de Saint Nazaire, les opérations de vérifications d'un lot de 100 véhicules légers tactiques polyvalents non protégés VT4 et d'organiser les livraisons aux armées en liaison avec la SIMMT. Un premier lot de 100 véhicules a quitté le site en fin de semaine dernière, et 100 autres cette semaine. Ces véhicules permettront de renforcer les moyens utilisés pour les opérations sur le territoire national.

Afin de contribuer à soutenir les forces dans leurs efforts, sur le territoire national comme en opérations extérieures, ARQUUS a veillé à maintenir de nombreuses activités de soutien. Des équipes dédiées ont ainsi été maintenues en place sur les différents sites afin d'assurer la réception et la livraison de pièces et organes de rechange, conformément aux engagements pris en matière de soutien par ARQUUS envers la SIMMT.

Ces équipes permettent ainsi d'assurer, autant que possible, le soutien de parcs extrêmement sollicités, comme les 10.000 camions du contrat MSS PL (TRM10.000, TRM2.000, VLRA, GBC 180), qui portent aujourd'hui la logistique de l'armée de Terre, ou encore les VAB, VBL et PVP qui composent l'essentiel des véhicules engagés en opérations. ARQUUS a également veillé à maintenir les livraisons de pièces détachées afin de soutenir, au travers le MOI Nexter, les parcs de VBCI et de Caesar©.

Au HUB ARQUUS de Garchizy (Nièvre), en charge de la logistique des pièces et organes de rechange des véhicules soutenus par ARQUUS, ce sont ainsi près de 35% des effectifs habituels qui sont mobilisés aujourd'hui, dans le plus strict respect des obligations sanitaires, afin d'assurer les réceptions, le conditionnement des pièces de rechange, la préparation et l'expédition vers les régiments de kits prioritaires.

Enfin, le réseau de concessions Renault Trucks, sur lequel ARQUUS s'appuie pour le soutien des camions et VT4 de l'armée de Terre, est aujourd'hui encore opérationnel en partie. Plus de la moitié du réseau, soit une centaine de concessions réparties dans toute la France DOM-COM inclus, est à la disposition des forces pour les opérations de maintenance habituelle.

Plus que jamais, ARQUUS reste pleinement engagé au service de l'armée de Terre, afin de garantir, autant que possible dans cette période d'urgence et d'accélération des rythmes opérationnels, sa mobilité sur tous les théâtres d'opérations où elle est engagée, en opérations extérieures comme en opérations intérieures



13 VAB adaptés aux opérations extérieures ont pu être remis à l'armée de Terre
Crédits photo : ARQUUS

ARQUUS est une entreprise française de Défense, leader des solutions de mobilité terrestre. Partenaire historique des armées, ARQUUS compte près de 25.000 véhicules de tous types en service au sein de l'Armée de Terre, dont 20.000 sont soutenus par l'entreprise. ARQUUS participe à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR Griffon et l'EBRC Jaguar, réalisés en Groupement Momentané d'Entreprises. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'auto-défense téléopérés de ces deux véhicules. ARQUUS assure par ailleurs l'ensemble de la logistique des pièces et organes de rechange des engins VBMR et EBRC du programme Scorpion grâce à sa nouvelle plateforme logistique de Garchizy.

ARQUUS

WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM

MARIN TOLLET

Tel. +33 6 51 00 04 18

marin.tollet@arquus-defense.com